

Artikel publiziert am: 24.08.10 Datum: 27.08.2010 - 11.09 Uhr

Quelle: http://www.hna.de/nachrichten/kreis-kassel/ahnatal/chromglanz-beim-sommerfest-891761.html

HNA.de auf dem Handy ansehen

iPhone-App herunterladen

Oldtimerfreunde stellen ihre Fahrzeuge vor dem Hof Helse in Obervellmar aus

Chromglanz beim Sommerfest

Kaufungen / Niestetal / Vellmar. "Zwei Monate zuvor hätte ich jeden, der mir gesagt hätte, dass ich einen Oldtimer besitzen würde, ausgelacht", sagt Heinz-Dieter May aus Niestetal-Sandershausen. Seit 1994 ist er stolzer Besitzer eines MG TD und gehört wie 74 weitere Vereinsmitglieder den Nordhessischen Oldtimerfreunden Kaufungen an.



Will sein Schmuckstück vor dem Heimatmuseum in Obervellmar zeigen: Heinz-Dieter May (66) in seinem MG TD (Baujahr 1951) der MG Car Company vor seinem Zuhause in Niestetal. Fotos: Wienecke

Einige von ihnen werden ihre Oldtimer gemeinsam mit Heinz-Dieter May nun auch in Obervellmar präsentieren. Sie stellen ihre Fahrzeuge am Sonntag, 29. August, beim Sommerfest des Geschichtskreises Vellmar vor dem Heimatmuseum im Hof Helse aus.

Heinz-Dieter May erinnert sich noch gut, wie er zu seinem Schmuckstück kam. "Während einer Fahrradtour von Passau nach Wien sahen meine Frau und ich plötzlich unseren Traumwagen." Der rote MG TD Baujahr 1952 sollte es aber doch nicht werden.

"Vielleicht finde ich noch einen Besseren", dachte sich der Techniker, der bei Wegmann beschäftigt war. Bei der weiteren Suche traf das Ehepaar auf einer Messe einen Schrauber, der ihnen seinen 1992 in Florida erstandenen MG verkaufte. MG, ein traditioneller britischer Automobilhersteller, wurde 1923 als Morris Garages gegründet. Seit 1994 sind Elisabeth und Heinz-Dieter May nun mit ihrem MG TD Baujahr 1951 bei schönem Wetter unterwegs und fahren auch gern zu Oldtimerveranstaltungen.

Bei seinem Besuch im Heimatmuseum in Obervellmar kam Heinz-Dieter May mit dem Museumsleiter Karl-Heinz Gauler ins Gespräch. So entstand die Idee zu einer Ausstellung von historischen Fahrzeugen beim Sommerfest. "Sollte es das Wetter zulassen, sind auch Vorkriegsmodelle dabei", erläutert May. Dann gibt es neben dem MG TD beispielsweise einen BMW Dixi Baujahr 1931 und ein Amphicar, ein Amphibienfahrzeug, zu sehen. Zehn Fahrzeuge werden zum Sommerfest erwartet. "Die Straße vor dem Museum, das selbstverständlich auch geöffnet hat, wird ab dem Wirtshaus Anno Dazumal extra gesperrt", kündigt Karl-Heinz Gauler an. "Neben Getränken, Kaffee und selbst gebackenem Kuchen haben wir auch Gegrilltes im Angebot", sagt der Museumsleiter.

Von Bettina Wienecke